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Аргам АРТАШЯН, Ануш ТУМАНЯН 

Применение искусственного интеллекта в системах управления 
Ключевые слова. ИИ, принятие решений, робот, системы поддержки принятия решений, 

исчезающие рабочие места 
 

Возможности искусственного интеллекта, которые позволяют нам разрабатывать 

интеллектуальные алгоритмы, анализировать данные, делать выводы и даже пред-

лагать лучшие решения, уже стали частью нашей реальности. Сегодня во многих 

развитых странах предпринимаются попытки разработать различные программы и 

стратегии, которые позволят разработать системы искусственного интеллекта для 

повышения эффективности процессов принятия решений, сделав искусственный 

интеллект мощным инструментом, который может радикально изменить процесс 

принятия решений и бизнес процессы. В статье предпринята попытка раскрыть 

масштабы влияния искусственного интеллекта на системы управления. 
 

Argam ARTASHYAN, Anush TUMANYAN Application of artificial intelligence in 

management systems 
Key words: AI, decision making, robot, decision support systems, endangered jobs 
 

The capabilities of artificial intelligence, which allow us to develop intelligent algo-

rithms, analyze data, come to conclusions, and even propose the best solutions, are al-

ready part of our reality. In many developed countries today, attempts are being made to 

develop various programs and strategies that will allow the development of artificial in-

telligence systems to increase the efficiency of decision-making processes, making arti-

ficial intelligence a powerful tool that can radically change the way decision-making 

and business. The article attempts to analyze and reveal the scope of the influence of ar-

tificial intelligence in management systems. 

  


